
I PASSAGGIO A LIVELLO VERRANNO CHIUSI ?

www.sevesoviva.it

dall’Accordo con Regione Lombardia e FNM
leggilo integralmente su www.sevesoviva.it
perchè il Comune e i giornali non lo pubblicano

dal volantino di F.I. A.N. e Lista Galbiati

...bestia Henry  ..

... che fatica !
Non lamentarti Roz, il Sindaco ha detto
che le scale fanno bene al cuore !

Perchè, dopo
la laurea in architettura
gli hanno dato anche
quella in medicina ?

L’Amministrazione afferma: ... e invece firma con FNM ...

Perchè nell’Accordo non è scritto chiaro che i passaggi a livello
rimarranno aperti laddove impossibile realizzare un sottopasso veicolare ?

A Cesano M. quanti passaggi a livello verranno mantenuti a fine lavori ?

Quali vantaggi hanno i bambini, le mamme e gli anziani dalla
sostituzione di un attraversamento in piano con uno a scale ?

Se nell’Accordo con FNM si ribadisce per 8 volte la necessità di
“eliminazione dei passaggi a livello” cosa significa secondo voi ?

Quanto costa fare opere che sostituiscono l’attraversamento
veicolare e ciclopedonale di 7 passaggi a livello ?

Da FNM pretendiamo subito barriere veloci e dall’Amministrazione un lavoro serio per l’interramento a Seveso
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“Nessun passaggio a livello
verrà chiuso tranne quelli
eventualmente sostituiti
da sottopasso”

“Dato atto della necessità di
garantire ... la realizzazione di

interventi di ammodernamento
della rete, quali

...”
l’eliminazione

dei passaggi a livello
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